



Ignacio Mier anuncia acuerdo con Hacienda para reducir Impuesto al Ahorro 2024



La Cámara de Diputados reanudó la discusión de la Ley de Ingresos en lo particular, luego de que anoche se aprobara en lo general, con una bolsa de 9 billones 66 mil millones pesos para el próximo año. Lentamente avanza el desarrollo de 778 reservas, con 217 oradores programados, de los cuales, han pasado 30. Entre los puntos más controvertidos que se debaten de esta ley está el endeudamiento neto por un billón 990 mil millones de pesos, para la deuda del próximo año, así como la propuesta de aumentar la tasa del llamado Impuesto al Ahorro. El coordinador de diputados de Morena, Ignacio Mier, anunció un acuerdo con la Secretaría de Hacienda para reducir la propuesta de aumentar este gravamen. De esta manera, se estableció una tasa del 0.5 anual, en lugar del 1.48 por ciento, contemplado en el paquete fiscal del próximo año.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6890?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6890&authkey=!AEgKNtz5mfddbRw&ithint=video&e=ZwLg43>